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Zitat von CRusko 

Genau das meinte ich neulich mal mit meiner Kritik an seiner Kommunikation. Einfach
ein bisschen weniger mit der Presse sprechen und alles ist gut.

Für Pali spricht aber auch, dass er scheinbar parallel den Plan B hat. Das finde ich gut!
Das spart Zeit und ist professionell.

"...mit der Presse sprechen..." ist ein sensibles Thema und zweischneidiges Schwert, das ist
wohl allen klar.

Wenn man es tut, muss man einen genauen Plan haben, wie man es tut...

...und den scheint RP offensichtlich zu haben:

Er arbeitet und qualifiziert soweit vor, bis er selbst einschätzen kann, ob es was wird oder
eben nicht *)
Ist er sich sehr sicher, versorgt er die Presse mit entsprechenden Infos --> die Presse ist
über das "Futter" glücklich
Er streut die Infos an verschiedene Medien und bevorzugt keinen -> jeder darf mal was
als Erster vermelden, so ist keiner der Presse-Heinis beleidigt
Das Ergebnis ist eine sehr angenehme Bericht-Erstattung der Presse über den Glubb und
das Umfeld freut sich über permanente GOOD NEWS
Zudem ist es RP gelungen, alle Greüchte positiv zu bestätigen - aktuell ist nichts dabei,
was die geweckte Hoffnung als Seifenblase hat platzen lassen
Thema Pereira: Auch da hat er nichts falsches versprochen, sondern lediglich seine
persönliche Hoffnung kommuniziert, dass man gute Gespräche geführt hat und man
weiter die Hoffnung haben kann, das offensichtlich Unmögliche vielleicht doch zu
schaffen. Wenn nicht, auch nicht schlimm. Das finde ich realistisch dargestellt und zeigt
aber zugleich, dass er vor großen Herausforderungen nicht zurückschreckt, sehr ehrgeizig
ist und sich nicht einfach so kampflos geschlagen gibt --> Ganz nach dem Motto "Wer
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hoch treffen will, muss höher zielen!", den Spruch fand ich schon immer passend und
zutreffend...
Zudem scheint er wirklich ein Schattenteam zu haben und jeden Plan A mit zumindest
einem Plan B belegt zu haben

Insgesamt gehen bei mir bis jetzt bei all seinen Handlungen die Daumen nach oben 

Mit dem wohligen Bewußtsein, dass ich für zukünftige Ereignisse in KEINE funktionierende
Glaskugel kucken kann 

In diesem Sinne... weiter freudig abwarten und Hopfen-Smoothies schlürfen 

Und, so eine Wiederaufstiegs-Euphorie so zeitnah nach einem Abstieg hatte ich selbst für mich
noch nie!

PS *)

So gut vorarbeiten kann man mit so einer Geschwindigkeit gar nicht alleine. Sondern nur dann,
wenn man ein gutes Team hat, das was kann und auch an einem Strang zieht - das sollten wir
auch nicht vergessen, denn das hatten wir bisher nie!
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